

Présentation et Rapport moral du Président

Je vous souhaite à tous la bienvenue et je vous remercie pour votre présence à cette Assemblée Générale Ordinaire.

J'ai peu d'ancienneté au sein du club, mais j'ai répondu présent lorsque la nouvelle équipe s'est constituée et j'ai endossé, avec plaisir et engagement, le rôle de Président.

Je remercie, Philippe, notre trésorier, qui va nous quitter et qui a su être le maillon indispensable lors de ma prise de fonction.

Accompagné par ce nouveau bureau, nous avons consacré beaucoup de temps sur cette saison pour vous et nous permettre de jouer dans les meilleures conditions.

Ce lieu, choisi pour nous divertir, n'est peut être pas l'idéal, il peut sembler exigu, manquant de rangements, éloigné pour certains, mais nous nous devons de réagir rapidement pour rejouer tous ensemble et surtout continuer à faire vivre le TPC, comme les précédentes gouvernances l'ont faites avant nous.

J'en profite pour remercier le bureau pour leur confiance, pour le temps consacré, pour l'accompagnement pendant toute cette saison des adhérents du club tant sur l'organisation de nos sessions hebdomadaires que sur les événements extérieurs. La cohésion de l'équipe s'est fait ressentir à tous les niveaux.

Et j'adresse mes félicitations à toute l'équipe du CNEC menée par ces 2 capitaines Eric et Morgan, pour les excellents résultats que le TPC a engrangé lors du CNEC – Champion de Bretagne puis Champion du Grand Ouest, qui nous amène fin septembre au Championnat de France.

Et je vous remercie tous, pour ces mêmes raisons, pour votre confiance, votre bonne humeur, votre disponibilité quand le besoin se faisait sentir, et vos jetons parfois aussi....

Notre rôle à tous aujourd'hui est donc de continuer à faire évoluer le club, de vous proposer régulièrement de nouveaux challenges et projets qui font que ce club reste très soutenus par ses partenaires et très apprécié par la communauté Poker.

Concernant mon rôle de Président, il reste avant tout d'être le garant de cette institution de veiller au respect des règles, des Statuts et du règlement intérieur de l'association, ainsi qu'à la charte de bonne conduite, qui peu être écornée quelques fois, mais c'est nouveau, ça fera son chemin.... Je vous engage donc à ne pas hésiter à me solliciter quand apparaissent des tensions ou autres, libérer la parole est toujours bénéfique.

A l'heure de dresser le 1^{er} bilan, j'ai pu constater qu'il n'est pas toujours facile de répondre favorablement à toutes les propositions, ni même d'obtenir une décision collégiale sur des choix, des projets ou la direction à suivre et qu'il est de ce fait compliqué de faire l'unanimité.

Pour autant, nous partageons tous cette même passion pour ce jeu, et j'espère que nous pourrons continuer à faire de ce club ce lieu de passion, de convivialité, et toujours dans le respect de l'autre.

Avant de passer à l'ordre du jour et aux questions ouvertes, je souhaitais revenir sur le bénévolat lié à la vie associative, et c'est avec toute ma bienveillance que j'aborde ce sujet. Je vais me permettre de remercier en priorité tous ceux qui ont œuvré cette saison pour le TPC, en commençant par les absents, les « non adhérents » à notre club sur qui nous avons pu nous appuyer entre autre au tournoi anniversaire. Je remercie aussi les adhérents qui ont permis que ce gros tournoi se déroule dans les meilleures conditions, étant à pied d'œuvre la veille de ce gros weekend. Je sais qu'il n'est pas toujours facile de se dégager du temps et je souhaite que lors de la prochaine saison, le bénévolat soit une des bases de notre organisation, rien ne peut se faire sans vous. On compte sur vous comme dirait certains, juste un peu de temps, par moment, ça permet tellement de choses....

Ordre du jour

- Fixation du montant des cotisations, vote
- Présentation du bilan financier, vote
- Approbation du budget de l'association pour l'exercice en cours, vote
- Renouvellement des membres du bureau, vote
- Membre d'honneur du TPC
- Questions diverses